

Ibagué, 26 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 878

IBAL explica cómo será la compensación del servicio, tras lavado de tanques de las comunas 7, 8 y 9

Una vez terminen las actividades de limpieza y desinfección de este miércoles 28 de mayo, el suministro llegará de manera gradual a los barrios.

Como parte de su compromiso con la calidad del servicio, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, realizará el miércoles 28 de mayo la limpieza y desinfección de los tanques Ambalá, Mirolando, Picaleña y Piedra Pintada, en las comunas 7, 8 y 9 de la capital tolimense.

Una vez finalicen los trabajos, se iniciará el restablecimiento gradual del servicio en horas de tarde.

“El proceso comienza con el llenado de los tanques y redes, lo que permitirá que primero llegue el agua a los barrios ubicados en las partes bajas y luego, de forma progresiva, a las zonas más altas”, explicó Carlos Medina, líder del proceso de Acueducto.

Desde la empresa se estima que el servicio estará completamente normalizado el jueves 29 de mayo.

Se recomienda a los ciudadanos conservar agua suficiente y mantener en buen estado sus tanques domiciliarios para enfrentar la eventualidad con tranquilidad.